
Las obras de depuración de Sanxenxo y 
saneamiento de Raxó, listas en 2025
▶ ACUES adjudicó ayer el contrato para el control de la actuación a la empresa Idom Consultig, 

Engineering Architecture S.A.U. por un importe de 810.700 euros. El plazo es de 33 meses

REDACCIÓN

POIO/SANXENXO. La sociedad 
mercantil estatal Aguas de las 
Cuencas de España (ACUAES), 
del Ministerio para la Transición 
Ecológica y el Reto Demográfico, 
acaba de adjudicar el contrato de 
servicios de asistencia técnica a la 
dirección facultativa en la super-
visión y control de la ejecución, la 
coordinación de seguridad y salud 
y la supervisión y control medio-
ambiental de las obras de depura-
ción de Sanxenxo y saneamiento 
de Raxó, en Poio.

Un total de siete empresas pre-
sentaron sus ofertas siendo final-
mente seleccionada la licitadora 
Idom Consulting, Engineering Ar-
chitecture S.A.U. por un importe 
de 810.700 euros. La adjudicataria 
tendrá un plazo de 33 meses para 
ejecutar unas obras que contribui-
rán a la mejora de la calidad de las 
aguas de la ría de Pontevedra. De 
acuerdo con los plazos previstos, 
la actuación, que comenzó el 
pasado 31 de agosto con la firma 
de las actas de comprobación del 
replanteo, estarán finalizadas en 
septiembre de 2025, momento en 
el que se iniciará un periodo de 
puesta en marcha de seis meses.

A lo largo de este verano se 
avanzó en el procedimiento expro-
piatorio levantando las actas pre-
vias de ocupación que permitan la 
disponibilidad de los terrenos. A 

día de hoy, se están desarrollando 
los trabajos de levantamiento to-
pográfico y de replanteo así como 
los de contratación de las tuberías 

La depuradora de Paxariñas, en Sanxenxo. Adp

blación de 100.000 habitantes 
equivalentes además de construir 
nuevas estaciones de bombeo e 
impulsión en Raxó y Areas y am-
pliar diferentes tramos de la red de 
colectores e impulsiones que per-
mitirán conectar estos bombeos 
con la nueva EDAR. Además, se 
ejecutarán las obras de un nuevo 
emisario submarino en Montalvo, 
de 1.300 metros de longitud, que 
sustituirá al existente.

REACCIONES. Ante la noticia de 
la adjudicación, el portavoz del 
PSOE de Poio, Gregorio Agís, edil 
encargado del área de Urbanismo 
en el anterior Gobierno local, inci-
dió a través de un comunicado de 
prensa en la importancia de este 
anuncio al acabar así con «unha 
demanda histórica da veciñanza». 
«Este novo paso achéganos máis 
ao comezo das obras dun proxecto 
moi necesario e que será realidade 
en poucos anos, grazas á implica-
ción do Goberno central e á xes-
tión socialista», destacó. 

Agís también quiso recordar 
que el actual alcalde de Poio, Án-
gel Moldes, «non se cansou de re-
petir que este proxecto era fume, 
e agora seguramente pretenderá 
colgarse a medalla, como está a a 
facer con moitos outros proxectos 
de calado que se tramitaron ou 
deixaron en marcha no mandato 
anterior».

POIO.COMARCA  

que conformarán los nuevos colec-
tores y el emisario.

En los próximos meses se reali-
zarán los desbroces y talas de las 
parcelas donde se ubican bom-
beos y EDAR y, a continuación, 
se comenzará el movimiento de 
tierras; simultáneamente se em-
pezará la ejecución de las obras de 
colectores e impulsiones.

El objetivo de la actuación es 
ampliar la depuradora de Paxa-
riñas para dar servicio a una po-

En los próximos meses se 
realizarán los desbroces y 
talas de las parcelas donde 
se ubicarán los bombeos y 
la EDAR

O Concello de Poio cifra en 500.000 euros o 
destinado a desbroces e limpeza de viais
▶ Nos próximos días, os traballos de desbroce 

iniciaranse en Vilariño, Sartal e Aris e, posteriormente, 

trasladaranse ás zonas de Samieira e Arén

POIO. O Concello de Poio investiu 
no que vai de ano máis de 500.000 
euros en traballos de desbroce, un-
has tarefas que inclúen limpeza 
de cunetas, retirada de maleza e 
poda e posta a punto de árbores e 
setos. Estas actuacións, segundo 
trasladaron dende o Goberno lo-
cal, lévanse ao cabo co obxectivo 
de garantir a seguridade e mello-
rar a mobilidade.

Ocúpanse destes traballos a em-
presa adxudicataria do contrato 
de desbroce, que se complementa 
con accións doutras empresas lo-
cais que actúan nas zonas de San 
Salvador, nos colexios e en Raxó, 
Samieira, así como outros proxec-
tos máis específicos. A maiores, 
tamén se inclúe a actividade 
desenvolta pola Fundación Juan 
XXIII, que acondiciona as zonas de 

Ankar, Lourido e A Reiboa. Todo 
isto refórzase cunha brigada de 
operarios municipais. 

Segundo explicou o concelleiro 
de Obras, Servizos, Parques e Xar-
díns, Marcial García, o contrato 
coa adxudicataria «non cubre nin 
o 40% dos desbroces que se fan ao 
ano, por iso é fundamental com-
pletalo cos traballos doutros autó-
nomos». 

En canto a un plan de desbroces 
coordinado, García recoñece que 
«é complicado facer todo ao mes-
mo tempo», e asegura que dende o 
Concello «vémonos condicionados 
pola dispersión territorial de Poio e 
tamén pola climatoloxía». Por iso, 
o edil pide «comprensión e des-
culpas anticipadas por si algunha 
zona queda sen desbrozar». 

«Somos conscientes de que é un 

servizo esencial, e traballamos co-
ordinados para intentar chegar a 
todo coa maior axilidade posible. 
O seguimento é continuo e todas 
as zonas están perfectamente de-
tectadas», explica. 

Nos próximos días, os traballos 
de desbroce iniciaranse en Vilari-

ño, Sartal e Aris, e posteriormente 
trasladaranse ás zonas de Samiei-
ra e Arén. Nas zonas urbanas, é a 
propia empresa de limpeza a que 
realiza os traballos de desbroce, 
mentres que a Deputación de Pon-
tevedra e a Xunta fanse cargo das 
vías que son da súa competencia.

Desbroces en Poio. dp

Presentado o 
proxecto para 
a Residencia e 
Centro de Día de 
Carballedo

CERDEDO-COTOBADE. O al-
calde de Cerdedo-Cotobade, 
Jorge Cubela, informou onte 
de que a empresa Coviastec, 
concesionaria das obras de 
construción e xestión da Resi-
dencia de Maiores e Centro de 
Día de Carballedo, presentou 
en tempo e forma no Concello 
o proxecto básico e de execu-
ción, que se atopa á espera de 
supervisión e as corresponden-
tes licencias.

Unha vez que toda a docu-
mentación presentada sexa 
convintemente revisada polos 
técnicos de supervisión e ins-
pección, levarase a aprobación 
definitiva por parte do Pleno 
da Corporación municial. Asi-
narase a acta de replanteo e o 
inicio das obras dun proxecto 
amplamente agardado pola 
cidadanía e que suporá un in-
vestimento próximo aos cinco 
millóns de euros.

A empresa terá un prazo 
máximo de 14 meses para er-
guer o edificio e poñer en mar-
cha estas instalacións adicadas 
ao coidado de persoas maiores 
que se construirá no lugar de 
A Chan, en Carballedo. A nova 
Residencia de Maiores empra-
zarase en cinco parcelas, dará 
servizo a uns 59 beneficiarios 
e creará aproximadamente 
unha vintena de postos de 
traballo directos. O Centro de 
Día, así mesmo, acollerá a un 
total de 25 usuarios.

A Policía Local de 
Poio alerta do uso 
de billetes falsos 
en diferentes 
establecementos

POIO. A Policía Local de Poio 
informou no día de onte sobre 
a tentativa do uso de billetes 
falsos en diferentes establece-
mentos do municipio. Segun-
do alertou o corpo policial a 
través dos seus perfís de redes 
sociais, esta estafa podería le-
varse ao cabo intentando cam-
biar os cartos falsos por outros 
verdadeiros.

No seu aviso, a Policía Local 
de Poio difundiu unhas foto-
grafías dun billete de 20 euros 
e doutro de 5 euros. Así, estes 
advirten da perigosidade des-
te tipo de accións e da difícil 
identificación dos billetes ver-
dadeiros.

Ademais de alertar á cida-
danía poiense, a Policía Local 
tamén solicitou a colaboración 
dos veciños e veciñas en caos 
de ter constancia do uso de bi-
lletes falsos.
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La enésima fuga de la tubería 
de agua potable a O Grove urge 
la necesidad de renovar la red

La maltrecha tubería general de 
suministro de agua a O Grove 
desde la ETAP de la Mancomu-
nidade de O Salnés sigue dando 
muestra de la necesidad de reno-
var la red para garantizar la entra-
da de agua potable en la penínsu-
la meca. Operarios de la empresa 
concesionaria y técnicos munici-
pales trabajaban ayer en O Bao en 
la reparación de una enésima ro-
tura que se produjo el pasado mes 
de agosto pero su arreglo tuvo que 
posponerse hasta ahora cuando 
hay menos turistas y visitantes 
en la localidad. 

“Reparar esa fuga durante esa 
época supondría dejar a O Gro-
ve varias horas o todo un día sin 
agua. Si se tuviera que hacer de 
urgencia en agosto, la capacidad 
de agua municipal solo daría para 
tres o cuatro horas”, confirma el 
alcalde Jose Cacabelos, por lo que 
se decidió realizar los trabajos 
esta semana. 

Al producirse la rotura en el 
tramo que va por el mar, durante 
la mañana de ayer se repararon 
dos de las tres fugas, teniendo 
que esperar de nuevo a la baja-

mar para trabajar en la tercera.
Para ello, se tuvo que cortar el su-
ministro de agua desde O Salnés 
y actualmente la reserva muni-
cipal es suficiente para asumir el 
consumo de los vecinos y turistas 
que siguen visitando el munici-
pio donde en los próximos días 
comenzará la Festa do Marisco. 

En todo caso, el alcalde lamen-
ta la “situación crítica” sobre este 
asunto en o Grove, por lo que ha 
vuelto a solicitar una reunión con 
la Xunta y la Diputación de Pon-
tevedra para avanzar de una vez 
por todas en el proyecto de reno-
vación de la red, sacando la tu-
bería del mar y llevándola por la 
carretera de Dena, Vilalonga y A 
Revolta hasta conectar O Grove.

Como recuerda el regidor, Au-
gas de Galicia hizo en su día un 

La avería se registró 
en agosto pero no 
pudo arreglarse 
hasta ahora para 
no dejar sin agua al 
municipio en verano

A. P. o grove

proyecto que rondaba 4,3 millo-
nes de euros, “pero el problema 
es la financiación. La Xunta había 
comprometido el 33 % y después 
subió al 50 % reclamando que la 
Mancomunidade de O Salnés y la 
Diputación asumieran el resto”. “O 
Grove necesita imperiosamente 
un cambio de la tubería de agua, 
estamos en una situación críti-
ca y de incertidumbre”, asegura 
Cacabelos, además de señalar la 
pérdida de agua potable con las 
fugas, “un bien escaso”.

“Reclamo atención para este 
problema y apelo a la política, a la 
negociación y a las necesidades 
de resolver los problemas porque 
si no, sabemos que cualquier día 
vamos a tener un problema serio 
de abastecimiento de agua, se ve 
venir” advierte el alcalde meco. l

Los operarios arreglaron ayer dos de las tres fugas con la marea baja | CEDIDA

Acuaes adjudica el control de 
las obras de saneamiento de 
Sanxenxo y Poio por 810.000 euros

La sociedad mercantil estatal 
Aguas de las Cuencas de Espa-
ña (Acuaes), del Ministerio para 
la Transición Ecológica y el Reto 
Demográfico, acaba de adjudi-
car el contrato de servicios de 
asistencia técnica a la dirección 
facultativa en la supervisión y 
control de la ejecución, la coor-
dinación de seguridad y salud y 
la supervisión y control medio-
ambiental de las obras de de-
puración de Sanxenxo y sanea-
miento de Raxó. 

Un total de siete empresas 
han presentado sus ofertas 
siendo finalmente seleccionada 
la licitadora Idom Consulting, 
Engineering Architecture, S.A.U  
por un importe de 810.700 euros 
y un plazo de 33 meses. 

Las obras, que contribuirán 
a la mejora de la calidad de las 
aguas de la Ría de Pontevedra, 
se han iniciado con la firma, el 
pasado 31 de agosto, de las actas 
de comprobación del replanteo. 

Avance de los trámites

A lo largo de este verano se ha 
avanzado en el procedimien-
to expropiatorio levantando las 
actas previas de ocupación que 
permitan la disponibilidad de 
los terrenos. En la actualidad se 
están desarrollando los traba-
jos de levantamiento topográfi-

co y de replanteo así como los 
de contratación de las tuberías 
que conformarán los nuevos co-
lectores y el emisario. 

En los próximos meses se 
van a realizar los desbroces y 
talas de las parcelas donde se 
ubican bombeos y EDAR y, a 
continuación, se comenzará el 
movimiento de tierras; simultá-
neamente se empezará la ejecu-
ción de las obras de colectores e 
impulsiones. De acuerdo con los 
plazos previstos, las obras esta-
rán finalizadas en septiembre 
de 2025, momento en el que se 
iniciará un periodo de puesta en 
marcha de seis meses. 

El objetivo de la actuación 
es ampliar la depuradora de 
Paxariñas para dar servicio a 
una población de 100.000 habi-
tantes equivalentes además de 
construir nuevas estaciones de 
bombeo e impulsión en Raxó 
y Areas y ampliar diferentes 
tramos de la red de colectores 
e impulsiones que permitirán 
conectar estos bombeos con la 
nueva EDAR. Además, se eje-
cutarán las obras de un nuevo 
emisario submarino en Montal-
vo, de 1.300 metros de longitud, 
que sustituirá al existente. 

Está previsto que la actua-
ción sea cofinanciada por el 
Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional Feder dentro del Pro-
grama Operativo Plurirregional 
de España (POPE). l

A. P. Sanxenxo

Cerámica Campo se adhiere al pacto 
de la ONU en su compromiso con la 
responsabilidad y la sostenibilidad

La empresa de Vilalonga Cerá-
mica Campo da un paso más 
en su compromiso con el de-
sarrollo de su actividad de for-
ma responsable y sostenible y 
se ha adherido recientemente 
al Pacto Mundial de Naciones 
Unidas (United Nations Global 
Compact). 

Se trata de una iniciativa in-
ternacional de organizaciones 
que se han fijado el objetivo de 
comprometerse con la respon-
sabilidad empresarial y la sos-
tenibilidad para implementar 
diez principios universalmente 
aceptados en las áreas de de-
rechos humanos, normas la-
borales, medioambiente, lucha 
contra la corrupción en las acti-

vidades y la estrategia de nego-
cio de las empresas. 

Con esta adhesión, Cerámica 
Campo apoya los diez principios 
del Pacto Mundial y manifiesta 
su intención de desarrollar es-
tos aspectos dentro de su esfe-
ra de influencia. La empresa se 
ha comprometido a hacer del 
Pacto Mundial parte de su estra-
tegia, su cultura y su actividad 
diaria, así como a involucrarse 
en proyectos que contribuyan a 
los Objetivos de Desarrollo Sos-
tenible de la ONU. 

Esta iniciativa complementa 
la estrategia de sostenibilidad 
del grupo y el Sistema de Ges-
tión Ambiental de acuerdo con 
la norma ISO 14001 y el Sistema 
de Gestión Minera Sostenible de 
acuerdo a la norma UNE 22480 
para las empresas del grupo. l

A. P. Sanxenxo

Sanxenxo acoge el primer campeonato de pesca 
desde embarcación fondeada Maragota Boats

Sanxenxo acoge el próximo sá-
bado 7 de octubre el primer Cam-
peonato de Pesca desde Embarca-
ción fondeada Maragota Boats. La 
prueba organizada por la empre-
sa de servicios náuticos Marago-
ta Boats y el Club Náutico de Por-
tonovo nace para abrir el abanico 
de actividades que se realizan en 
el municipio y dar respuesta a un 
importante número de aficiona-
dos a la pesca deportiva.

El concejal de Deportes, Mar-
cos Guisasola, acompañado de 
Sandra Dopazo y Lidia Sueiro, de 
Maragota Boats, y de María José 
López, del Club Náutico de Porto-
novo, presentaron ayer la cita en 
la que se repartirán más de 3.000 
euros en cuatro premios, tres co-
lectivos y uno individual para la 
pieza de mayor tamaño. 

La zona para realizar las cap-
turas será libre dentro de la Ría 
de Pontevedra y a 3 millas oeste 
del límite exterior de Ons, excep-
tuándose aquellas en las que no 

esté permitido.
Cada embarcación podrá llevar 

un máximo de cinco participan-
tes que podrán realizar las captu-
ras permitidas con cebos natura-
les en estado vivo o en conserva 
sin ningún tipo de químico. 

Las inscripciones tienen un 
coste de 20 euros, incluyendo co-
mida, camiseta y gorra y podrán 
realizarse hasta las 19:00 horas 
del 4 de octubre en las oficinas de 
Club Náutico de Portonovo, o por 
correo electrónico, administra-
cion@nauticoportonovo.com. l

A. P. Sanxenxo
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El director general de SEPES 
(Entidad Estatal de Suelo), en ca-
lidad de presidente de la sociedad 
“Suelo Empresarial del Atlántico” 
(SEA), Fidel Vázquez, la gerente de 
“SEA”, Beatriz Sestayo, la delegada 

del Consorcio de la Zona Franca 
de Vigo, Ana María Mejías y el alcal-
de de Cuntis, Manuel Campos Velay, 
han constituido la Comisión de Se-
guimiento del polígono empresa-
rial e industrial de A Ran. 

La Comisión ha evaluado los 
trámites realizados hasta el mo-

mento y solicitado un cronograma 
a los responsables de los trabajos 
técnicos para el desarrollo del po-
lígono, que cuenta con la cofinan-
ciación de SEA y Consorcio Zona 
Franca. 

La Comisión examinó la evolu-
ción de los trámites establecidos 

en el convenido suscrito por las en-
tidades públicas y ha fijado un cro-
nograma de plazos de cara al ini-
cio de obras.   

Se trata de un paso más para el 
desarrollo de esta área industrial, 
que se situaría en la mitad sur del 
ámbito que separa el vial principal, 
que atraviesa actualmente la zona 
industrial ya existente. 

Diversas empresas ya se han 
puesto en contacto tanto con “SEA” 
como con el Concello de Cuntis 
para manifestar su interés en insta-
larse en el futuro polígono y proce-
der a la reserva de suelo en cuan-
to se abra el proceso. 

Superficie  

La superficie contemplada en el 
Plan de Sectorización para el futu-
ro polígono es de 325.635 metros 
cuadrados, de los que se destina-
rían a industria un total de 200.397 
y a equipamientos 78.265. 

Desde “SEA” se fija el objetivo de 
que la administración del Estado 
ejerza de motor de desarrollo eco-
nómico en Galicia y facilite el 
asentamiento de nuevas empresas, 
para lo que se analizan nuevas 
operaciones y se fomenta la coo-
peración entre administraciones. 
Además de Cuntis, “Suelo Empresa-
rial” ya ha iniciado también la tra-
mitación para ampliar los polígo-
nos de Monforte de Lemos y de A 
Laracha. 

Suelo Empresarial del Atlántico, 
S.L. es una Sociedad Mercantil Es-
tatal, participada, mayoritariamen-
te, con un 83,44 %, por el Ministerio 
de Transportes, Movilidad y Agen-
da Urbana del Gobierno de Espa-
ña, a través de Sepes, Entidad Esta-
tal de Suelo. 

En el accionariado de SEA tam-
bién se integran la Xunta de Gali-
cia, con un 14,91% y Abanca, como 
poseedora de un 1,65%.

CUNTIS 

R.P.

Reunión en Cuntis de la Comisión de Seguimiento del polígono empresarial e industrial de A Ran.  // FdV

Suelo Empresarial del Atlántico, Zona Franca de Vigo y el Concello 
confirman el avance de la tramitación del parque industrial  

El polígono de A Ran arranca con la 
Comisión de Seguimiento en Cuntis 

La sociedad mercantil estatal 
Aguas de las Cuencas de España 
(Acuaes), del Ministerio para la 
Transición Ecológica, ha adjudica-
do, en su reunión de ayer, el contra-
to de servicios de asistencia técni-
ca para el control de las obras de 
depuración de Sanxenxo y sanea-
miento de Raxó (Poio). 

La empresa elegida ha sido a 
Consulting, Engineering, Architec-
ture SAU tras concurrir siete empre-
sas. El importe es de 810.700 euros 
y el plazo de ejecución de 33 me-
ses. Las obras estarán finalizadas en 
septiembre de 2025, momento en 
el que se iniciará un periodo de 
puesta en marcha de seis meses. 

Las obras, que contribuirán a la 
mejora de la calidad de las aguas 
de la Ría de Pontevedra, se han ini-
ciado con la firma, el pasado 31 de 
agosto, de las actas de comproba-

ción del replanteo. 
A lo largo de este verano se ha 

avanzado en el procedimiento ex-
propiatorio levantando las actas 
previas de ocupación que permi-
tan la disponibilidad de los terre-
nos, informa el Ministerio en un co-
municado. 

En la actualidad se desarrollan 
los trabajos de levantamiento topo-
gráfico y de re-
planteo, así co-
mo los de con-
tratación de las 
tuberías que 
conformarán los 
nuevos colecto-
res y el emisario. 

En los próxi-
mos meses se 
van a realizar los desbroces y talas 
de las parcelas donde se ubican 
bombeos y la Edar. A continuación, 
se comenzará el movimiento de 
tierras; simultáneamente se empe-
zará la ejecución de las obras de 

colectores e impulsiones. 
El objetivo de la actuación es 

ampliar la depuradora de Paxari-
ñas para dar servicio a una pobla-
ción de 100.000 habitantes equiva-
lentes además de construir nuevas 
estaciones de bombeo e impulsión 
en Raxó y Areas y ampliar diferen-
tes tramos de la red de colectores 
e impulsiones que permitirán co-

nectar estos 
bombeos con la 
nueva Edar. 

Además, se 
ejecutarán las 
obras de un 
nuevo emisario 
submarino en 
Montalvo, de 
1.300 metros de 

longitud, que sustituirá al existente. 

Poio 

Por otra parte, el portavoz del 
PSdeG-PSOE de Poio, Gregorio Agís, 
incidió en la importancia del anun-

cio realizado por Acuaes sobre la 
adjudicación del contrato de con-
trol de las obras de ampliación de 
la Edar de Paxariñas, que dará ser-
vicio a Raxó y Samieira, acabando 
así con una demanda histórica del 
vecindario. 

El líder socialista recuerda que 
él fue precisamente el encargado 
de gestionar el acuerdo a tres ban-
das entre Acuaes, el Concello de 
Sanxenxo y el de Poio durante el 
pasado mandato, como responsa-
ble del área de Urbanismo. “Este 
nuevo paso nos acerca más al ini-
cio de las obras de un proyecto 
muy necesario y que será realidad 
en pocos años, gracias a la implica-
ción del Gobierno central y a la 
gestión socialista”, destacó, al tiem-
po que recordó que el Estado tuvo 
que asumir está gestión “ante la 
inoperancia de la Xunta del PP, a 
pesar de ser un servicio de su com-
petencia”. 

El avance del proceso “deja en 
evidencia al actual alcalde, Ángel 
Moldes, quien no se cansó de repe-
tir que este proyecto era humo, y 
ahora seguramente pretenderá col-
garse la medalla, como está hacien-
do con muchos otros proyectos de 
calado que se tramitaron o dejaron 
en marcha en el mandato ante-
rior”, señalan desde el PSOE local.
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Las obras se contratan por más de 800.000 euros  Tienen un plazo de 
ejecución de 33 meses y deberán estar finalizadas en septiembre de 2025

Se amplía la 
depuradora de 
Paxariñas para unos 
100.000 habitantes

Adjudican el contrato de control de depuración 
de Sanxenxo y del saneamiento de Raxó  

El grupo parlamentario so-
cialista en la Diputación de Pon-
tevedra aprovechó su última 
comparecencia pública, en la 
que presentó una moción ple-
naria que se debatirá hoy para 
instar al Ejecutivo provincial a 
mantener el Plan Concellos y to-
do el modelo reglado de finan-
ciamiento municipal, para criti-
car los primeros meses de ges-
tión del popular Luis López al 
frente de la institución. 

“López lleva 84 días escon-
diéndose de los alcaldes y alcal-
desas de la provincia porque tie-
ne miedo a las protestas que, sin 
duda, tendría que escuchar y 
por eso se dedica a ganar tiem-
po”, afirmó el portavoz socialis-
ta, Carlos Font, quien encuadra 
dentro de esta estrategia dilato-
ria “el mailing presidencial con 
la carta filosófica enviada a los 
61 alcaldes y alcaldesas sin de-
cir nada concreto y pidiendo re-
laciones institucionales fluidas”.
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El PSOE acusa  
a Luis López de  
no reunirse con 
los alcaldes

El Centro Asociado de la 
UNED en Pontevedra acoge 
hoy, a partir de las 18.00 horas, 
una conferencia de Joaquín Ri-
vera Chamorro, militar español 
con más de 30 años de expe-
riencia, que analizará “El ocaso 
del siglo XIX y el camino hacia 
la Guerra Civil española”. Esta 
actividad, que podrá seguirse 
presencialmente u online en di-
recto o en diferido, está promo-
vida por el delegado de alum-
nos de Derecho de la UNED, Ál-
varo Novegil, estará moderada 
por José Ángel Maquieira Ro-
dríguez, abogado y profesor tu-
tor de la UNED.  

Joaquín Rivera Chamorro, 
militar de profesión durante 
más de 30 años, es oficial del 
Ejército español del arma de In-
genieros. Se ha desplegado en 
8 ocasiones en misiones en el 
exterior: Bosnia, Kosovo, Líbano 
y Afganistán, todas ellas en pe-
riodos de entre 5 y 7 meses. 
Además cuenta con un Máster 
oficial en Paz, Seguridad y De-
fensa por el Instituto Universita-
rio Gutiérrez Mellado y, actual-
mente, es doctorando de Segu-
ridad Internacional por el mis-
mo centro, en la rama de Histo-
ria Militar y Relaciones Interna-
cionales.
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Charla en la UNED 
sobre “El ocaso 
del siglo XIX y el 
camino hacia la 
Guerra Civil”


